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О  РАБОТЕ  ЗА  ГРАНИЦЕЙ:     
           

   СЕМИНАР - ЗАРУБЕЖНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО.  
 
Городской центр занятости г.Сланцы и кадровое агентство «Вираж Плюс» г.СПб  
проводят пятый семинар по зарубежному трудоустройству для женщин в  
 возрасте  25-55 лет по вакансиям: домработница, горничная, няня.  
Предоставляется  возможность выезда в кредит. После семинара консультации 
специалистов агентства «Вираж Плюс». Показ видеоматериалов о работе за  
границей. Семинар состоится 17 августа в 11час. В здании городского центра  
занятости по адресу: Новосельская. д4, телефон для справок: 34-894, или в  
СПБ (812) 327-37-80, 272-08-53. 

Лицензия на осуществление деятельности№ 20103780657 от 08.12.03 
 

 

ОПЫТ РАБОТЫ С 1994 года     ВЫЕЗД В КРЕДИТ 
 

 
.

СИМКИНА, ул.1 Мая, д.88: «У нас не ра-
ботает радио с 18 июля. Обещали сде-
лать перерасчет по оплате, но не сде-
лали».

Жалобы по поводу неработающего
радио поступали от жителей и других до-
мов с улицы 1 Мая.

Отвечает начальник Сланцевского
ЭТЦ филиала Западный ОАО «Ленсвязь»
Н.В.ПЫЛКОВ:

- Радиофидеры по улице 1 Мая будут от-
ремонтированы в ближайшее время. Ранее
ремонт был осложнен из-за невозможности
выхода на крышу. Достигнута договорен-
ность с МП «ЖКХ» о выделении вышки. Что
касается перерасчета по оплате,  то он де-
лается по личному заявлению абонента.

Как сообщил ди-
ректор МП «ККП» Г.А.
Тишкин, на предприя-
тии ликвидирована
задолженность по
зарплате за апрель и
май.

* * *
По данным на 15

августа, зерновые в
районе убраны с пло-
щади 519 га или 36% от
всего объема. Ведет-
ся заготовка плюще-
ного зерна и зернофу-
ража, а также продол-
жается заготовка си-
лоса и провяленного
зеленого корма.

Накануне Дня физ-
культурника испол-

няющий обязанности гла-
вы МО «Сланцевский район»
А.Г.Парамоненко провел прием
спортивного актива.

Он тепло поздравил со-
бравшихся – председателей
городских федераций, трене-
ров, спортсме-
нов, всех, кто
причастен к
спорту, с празд-
ником. А.Г.Пара-
моненко подчерк-
нул, что День
физкультурника –
это праздник лю-
дей самого разно-
го возраста и про-
фессий, людей
сильных и целеу-
с т рем ленны х.
Наш город гордит-
ся успехами лег-
коатлетов,  шах-
матистов, гимна-
стов. «Админист-
рация муници-
пального образо-
вания будет и
впредь поддер-
живать развитие
различных видов
спорта», - отме-
тил Александр
Гаврилович.

Он поблагодарил всех, кто
причастен в городе к развитию
физической культуры и спорта,
пожелал спортсменам новых
побед. А.Г.Парамоненко вру-
чил Почетные грамоты и па-
мятные подарки председате-
лям городских федераций В.А.
Безменову, В.Д.Кабанову, А.П.
Антоненкову, тренерам по та-

эквон-до (ИТФ) А.С.Розевато-
ву и А.П.Сергееву, инструкто-
ру по физической культуре
Сланцевской ДЮСШ Г.В.Елиза-
ровой, энтузиасту туристичес-
кого движения Э.Р.Салимову,

тренеру детской футбольной
команды А.П.Амелину (на
снимке), заведующему
спортивным сектором Овси-
щенского ДК И.Г.Ермолаеву,
депутату собрания представи-
телей МО «Сланцевский рай-
он» М.А.Кибиткину. Алексей
Дмитрик не смог присутство-
вать на встрече, так как уча-
ствует в очередных соревно-

НА ПРИЕМЕ У ГЛАВЫ
ваниях, награды были вруче-
ны его маме.

Грамотами и подарками по-
ощрены и еще некоторые
спортсмены, тренеры, те, кто
активно поддерживает разви-

тие в нашем го-
роде спорта и
физической куль-
туры – В.К.Ру-
лев, И.В.Рулев,
Е.В.Косогорова,
В.В.Кравченко,
В.С.Киприянов,
О.А.Мальцева,
Г.И.Алексенко. К
сожалению, они
не смогли при-
сутствовать на
встрече, и награ-
ды им будут
вручены позже.

Спортивный
актив города
сердечно по-
здравили также
з а м е с т и т е л ь
главы МО «Слан-
цевский район»
Р.М.Саитгареев,
начальник отде-
ла по делам
культуры, моло-

дежи и спорта О.В.Матвеева,
а также руководитель местно-
го отделения партии «Единая
Россия» М.А.Кибиткин. Он вру-
чил подарок Э.Р.Салимову.

Добрые слова на встрече
были сказаны в адрес отдела
по делам культуры, молодежи
и спорта – его работники дела-
ют много, чтобы спорт в на-
шем городе  развивался.

КОГДА ДВОРНИКИ СТАНОВЯТСЯ СЫЩИКАМИ

 

 

 
 

Очередное за-
седание со-

брания представи-
телей МО «Слан-
цевский район» со-
стоится  24 августа.

Стр. 2.

О социально-
э к о н о м и -

ческом положении
Сланцевского рай-
она за январь-
июнь 2005 года.

Стр. 4.

Сколько того или иного продукта можно было приобрести на 
м и какова покупательная 

февраль 2005 г. 
73,8 кг 
64,1 кг 
106,4 кг 
468,3 л 
128 кг 
77,7 кг 
188,4 кг 
2937 шт 
345 кг 
512 кг 
792 кг 

732,5 кг 
607 кг 

384,3 кг 
53,7 л 
255 л 
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ

главы муниципального образования «Сланцевский район»
Ленинградской области № 581-п от 08.08.2005

Об утверждении тарифов
на дополнительные услуги, оказываемые

МП «Комбинат коммунальных предприятий»
В соответствии со ст.31 Федерального закона «Об общих

принципах организации местного самоуправления в Россий-
ской Федерации» и на основании решения тарифной комис-
сии 01.08.2005 постановляю:

1. Утвердить тарифы на дополнительные услуги, оказы-
ваемые муниципальным предприятием «Комбинат комму-
нальных предприятий»:

Стоянка автомобилей за 1 час 2 руб.
Стоянка автомобилей за 1 сутки 35 руб.
Стоянка автомобилей за 1 месяц 990 руб.
Обработка белья оператором прачечной в течение 24

часов – 30% от стоимости заказа.
2. Признать утратившим силу постановление главы му-

ниципального образования № 527-п от 19.07.2004 «Об утвер-
ждении тарифов на дополнительные услуги, оказываемые
МП «Комбинат коммунальных предприятий».

3. Постановление вступает в силу с момента подписа-
ния.

4. Опубликовать постановление в газете «Знамя труда».
5. Контроль за исполнением постановления возложить

на заместителя главы муниципального образования Т.А.Боль-
шакову.

 А.ПАРАМОНЕНКО,
исполняющий обязанности главы

МО «Сланцевский район»

24 августа 2005
года в 10 часов в зале
заседаний админист-
рации муниципального об-
разования «Сланцевский
район» (Почтовый пере-
улок, д.3) состоится очеред-
ное заседание собрания
представителей муници-
пального образования.

Повестка дня:
1. О проекте решения

«Об итогах исполнения
бюджета муниципального
образования «Сланцевский
район» за 6 месяцев 2005
года».

2. О проекте решения «О
внесении изменений и до-
полнений в решение собра-
ния представителей МО
«Сланцевский район» от
29.12.2004 г. № 285-сп «О
бюджете муниципального
образования «Сланцевский
район» Ленинградской об-
ласти на 2005 год» (с изме-
нениями и дополнениями,
внесенными решениями
собрания представителей
муниципального образова-

 

ния от 25.02.2005 № 290-сп,
от 27.04.2005 № 297-сп, от
29.06.2005 № 309-сп).

3. О подготовке объектов
жилищно-коммунального
хозяйства к осенне-зимне-
му сезону.

4. О внесении измене-
ний в районную программу
«Семья».

5. О внесении измене-
ний в районную целевую
программу «Старшее поко-
ление».

6. О признании утратив-
шим силу решения собра-
ния представителей от
26.09.2001 № 91 «Об утвер-
ждении Положения о по-
рядке согласования пред-
ставления о назначении
кандидатов на должности
мировых судей судебных
участков, расположенных
на территории муниципаль-
ного образования «Слан-
цевский район» Ленинград-
ской области».

7. О представлении
Сланцевского городс-
кого прокурора.

8. О соответствии вопро-
са, выносимого на местный
референдум, требованиям
статьи 12 ФЗ «Об основных
гарантиях избирательных
прав и права на участие в
референдуме граждан Рос-
сийской Федерации».

9. О внесении дополне-
ния в прогнозный план
(программу) приватизации
муниципального имущества
муниципального образова-
ния «Сланцевский район»
на 2005 год, утвержденный
решением собрания пред-
ставителей муниципально-
го образования от
29.12.2004 № 282-сп (в ре-
дакции решения собрания
представителей от
29.06.2005 № 313-сп).

10. Разное.

В.ПОДОЛЯКО,
заместитель председателя
собрания представителей
МО «Сланцевский район»

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

 

 

ОБ ОТХОДАХ ...
Обращение с отходами -

одна из сфер, которая в бу-
дущем году подвергнется
принципиальным изменени-
ям в результате проведения
реформы местного самоуп-
равления.

С 1 января 2006 года пол-
номочия в сфере обращения
с отходами, осуществляе-
мые сегодня на уровне
субъекта РФ – Ленинградс-
кая область, перейдут на
уровень муниципальный.
Таким образом, муниципаль-
ные образования первого
уровня или поселения будут
нести ответственность и
будут обязаны обеспечи-
вать сбор и транспортиров-
ку твердых бытовых отхо-
дов и мусора. Муниципаль-
ные районы второго уровня
должны будут обеспечивать
утилизацию и переработку
твердых бытовых и промыш-
ленных отходов. Средства
на финансирование новой
для муниципалов деятель-
ности будут начисляться в
их бюджет в размере 40 про-
центов от поступившей пла-
ты за негативное воздей-
ствие на окружающую при-
родную среду, являющейся
обязательным налогом для
всех природопользователей.
Остальные 60 процентов от
начисленных средств за не-
гативное воздействие на
экологическое состояние
пойдут в федеральный (20
процентов) и региональный
(40 процентов) бюджеты.

Следует обратить вни-
мание на то, что из «муни-
ципальных» полномочий
полностью исчезнет такая
операция, как хранение от-
ходов. Таким образом, «це-
почка» в сфере обращения с
отходами будет состоять из
сбора, транспортировки и
утилизации мусора.

По словам председателя
комитета по природным ре-
сурсам и охране окружаю-
щей среды Ленинградской
области Михаила Дедова,
сегодня идет активная рабо-
та по подготовке передачи
полномочий в сфере обраще-
ния с отходами с региональ-
ного на муниципальный уро-
вень.

Результатом всех преоб-
разований должна стать
четко выработанная, согла-
сованная между представи-
телями органов местного
самоуправления, федераль-
ных и региональных уровней
власти, различных предпри-
ятий позиция в организации
«мусорной» деятельности
на территории области.

О.ЛАГОДА,
пресс-секретарь комитета
по природным ресурсам и
ООС ЛО, тел. 576-6595;
710-0044.

14 августа в Сланцевс-
кий ОВД поступило заявле-
ние от гражданина А. о том,
что в ночь с 13 на 14 авгус-
та в квартиру, расположен-
ную на втором этаже 5-
этажного дома, проник че-
рез окно неизвестный. По-
хищен DVD-проигрыва-
тель.

В этот же день в ОВД
обратился с заявлением
16-летний юноша. При-
мерно в половине пятого
утра недалеко от индустри-

ального техникума ему на-
несли побои двое наглядно
знакомых молодых людей и
похитили мобильный теле-
фон «Сименс» с цветным
экраном и фотокамерой.

В дневное время в вос-
кресенье была совершена
кража из квартиры в Слан-
цах. Неизвестные проникли
внутрь путем отжима вход-
ной двери. Похищены теле-

визор «Горизонт», 6 хрус-
тальных фужеров, набор
из 6 бокалов, бижутерия,
деньги в сумме 500 рублей.

В период со 2 по 15 ав-
густа, как сообщила в за-
явлении гражданка Д., не-
известный проник через
окно в её квартиру, распо-
ложенную на 1-м этаже в
центральной части города.
Похищены DVD-проигры-
ватель, компьютер в сбо-
ре, 2 телевизора, видео-
магнитофон, покрывало.

 
 

Продолжается выдви-
жение кандидатов в депу-
таты представительных
органов местного самоуп-
равления.

Как сообщили в терри-
ториальной избиратель-
ной комиссии Сланцевс-
кого муниципального рай-
она, по данным на 15 ав-
густа, кандидатами в де-
путаты представительно-
го органа городского по-
селения выдвинут 21 че-
ловек, в сельских поселе-
ниях – 33 человека.

Выдвижение
кандидатов

продолжается
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Кто же ходит в должни-
ках? Отнюдь не только те,
кто  не работает, ведет асо-
циальный образ жизни.

Порой годами не пла-
тят за жилье и коммуналь-
ные услуги те, у кого есть
постоянная или времен-
ная работа, кто получает
пенсию.

Глава администрации
Выскатской волости М.И.
Давыдова назвала фами-
лии некоторых злостных
неплательщиков: долг
Н.Г.Карпович – 49 тысяч
рублей, Н.В.Алексеевой –
45 тысяч рублей, такая же
сумма задолженности у
Л.П.Буланцевой. 42 тыся-
чи рублей задолжал за
жилье и коммунальные
услуги Н.Н.Малинов, Л.В.
Асеева и Г.А.Айрепетян
должны по 38 тысяч руб-
лей. Этот печальный спи-
сок должников можно еще

 Сход в Выскатке

долго продолжать.
«3 августа мы провели

сход жителей домов №№ 5,
18, 20, 22, 24 по улице Са-
довая, - сказала М.И.Давы-
дова. – Собралось человек
50, к сожалению, задолжни-
ки не пришли. А те, кто доб-
росовестно платит за жилье
и коммунальные услуги, тре-
бовали применять к зло-
стным задолжникам более
жесткие меры – переселять
их в худшее жилье».

У волостной админист-
рации такого права нет, а
меры общественного воз-
действия на неплательщи-
ков не действуют.  И  вызовы
на  заседания жилищной
комиссии тоже не  пробуж-
дают  их  совесть.  А  страда-
ют добросовестные жильцы.

«Ситуация очень слож-
ная, тем более, что в усло-
виях реализации реформы
местного самоуправления с

1 января будущего года
нам придется рассчиты-
вать только на собствен-
ные силы, - подчеркнула
М.И. Давыдова. – Сколько
будет у сельского поселе-
ния собственных средств,
столько и сможем потра-
тить».

Пора перестать наде-
яться на «доброго дядю»
или русское «авось». Не
имея средств (в немалой
степени по вине злостных
неплательщиков), трудно
подготовиться своевре-
менно к осенне-зимнему
периоду. На сходе прозву-
чал вопрос об уличном ос-
вещении – действительно,
августовские ночи стано-
вятся все темнее, и свет на
улицах очень нужен. Но
главе волостной админис-
трации пришлось откро-
венно ответить жителям:
«Средств на уличное осве-
щение нет».

А прежде чем ждать,
когда в дома придет тепло
и горячая вода, необходи-
мо каждому сделать эле-
ментарное – заплатить за
жилье и коммунальные ус-
луги.

 

В РАЗВИТИИ ПОРТОВ СЕВЕРО-ЗАПАДА И РОССИИ
. . . в целом необходимо использовать партнерские

отношения и привлекать частные инвестиции. Такое мне-
ние высказал полномочный представитель Президента
РФ в Северо-Западном федеральном округе Илья Кле-
банов во время посещения Выборгского морского торго-
вого порта, отмечающего  60-летний юбилей.

«На недавно проходившем совещании в Петербурге
мы с Владимиром Якуниным договорились, что в ближай-
шее время мощности портов Северо-Запада будут приве-
дены в соответствие с их возможностями по перевалке
грузов», - отметил полпред. Он также подчеркнул, что со-
вместно с ОАО «РЖД» в настоящее время готовятся про-
екты, направленные на развитие портовых зон с подве-
дением к ним новых железнодорожных веток. «Порты Ле-
нинградской области и Выборгский порт, в частности, ста-

нут одними из приоритетных в этих проектах», - заявил
Илья Клебанов.

    Выборгский морской торговый порт, практически за-
ново возрожденный после Победы в Великой Отечествен-
ной войне силами демобилизованных фронтовиков и бло-
кадников Ленинграда, сегодня переваливает почти 1,5
млн тонн груза. К 2010 году поставлена задача увеличить
грузооборот  до 3 млн тонн, для чего порт
постоянно модернизируется. Полпред сердечно поздра-
вил работников порта с 60-летием предприятия и назвал
возобновление работы организации в 1945 году
«настоящим трудовым героизмом, память о котором на-
всегда останется не только в истории Выборга, но и всей
страны». Уже в первую послевоенную навигацию
порт смог принять 14 пароходов.

*По сообщению пред-
седателя Центризбирко-
ма А.Вешнякова, КПРФ,
которая в числе других
партий набрала больше
3% голосов, сейчас полу-
чает из федерального
бюджета примерно 3,6
млн рублей каждый год
(50 копеек за голос изби-
рателя).

По новому закону, этот
размер увеличивается в
10 раз (5 рублей за голос
избирателя), т.е. оппози-
ционная партия будет по-
лучать от государства 36
млн рублей ежегодно.

*По данным междуна-
родного исследования
РISA, российские школь-
ники плохо читают. Они
плохо отвечают на вопро-
сы, поставленные к тек-
сту, неспособны адекват-
но его пересказать, с тру-
дом объясняют значения
слов.

В итоге по грамотнос-
ти чтения наши пятнадца-
тилетние подростки зани-
мают 28 место из 32 стран
Европы, Азии и Америки,
принимавших участие в
тестировании.

Ленинградская область
на 70% от объемов добыва-
емой карьероуправления-
ми продукции обеспечива-
ет строительный комплекс
Санкт-Петербурга отделоч-
ными материалами и мине-
ралами, таким образом
способствуя развитию го-
родских проектов. Кроме
того, область реализует соб-
ственные программы, еже-
годно увеличивая объем
строительства жилья и
объектов различного назна-
чения.

Об этом сообщил пред-
седатель Комитета по стро-

СТРОИТЕЛЬСТВО  В  ОБЛАСТИ  ПРОДОЛЖАЕТСЯ
ительству Ленинградской
области Олег Алимпиев. По
его словам,   в первом полу-
годии 2005 года объем ин-
вестиций в строительный
комплекс региона составил
16 миллионов рублей, вве-
дено в строй около 200 ты-
сяч квадратных метров жи-
лья. Из федерального бюд-
жета в 2005 году предусмот-
рено строительство 25
объектов по 10 программ на
сумму 384 миллиона руб-
лей.

Из областного бюджета
предусмотрено финансиро-
вание адресной программы

«Развитие села до 2010
года» в размере 484 милли-
она рублей. Эти средства
пойдут только на жилищное
строительство. Кроме того,
дополнительно распоряже-
ниями губернатора Ленинг-
радской области выделяют-
ся деньги на строительство
школ, социальных, культур-
ных и других объектов.

Как отметили в област-
ном Комитете по строи-
тельству, на сегодня по ито-
гам 2005 года стоит задача
обеспечить ввод в строй не
менее 600 тысяч квадрат-
ных метров жилья с после-

дующим увеличением в
2007-2010 годах до 1 мил-
лиона квадратных метров
ежегодной сдачи.

Возможности для роста
объемов производства в
строительстве есть за счет
развития Гатчинского ДСК и
ССК, Кировского ДСК, Вой-
сковицкого завода железо-
бетонных конструкций,
предприятий в Лодейном
Поле, Сланцах и других.

Пресс-центр
Правительства

Ленинградской области

 
 

 
 

На подготовку котельной и сетей в Выскат-
ке к новому отопительному сезону необходимо
около 4 миллионов рублей. В то же время задол-
женность населения за жилье и коммунальные
услуги на 1 июля составила 3,5 миллиона руб-
лей.
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О СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОМ ПОЛОЖЕНИИ
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙОНА ЗА ЯНВАРЬ-ИЮНЬ 2005 ГОДА
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

В январе-июне 2005 года
предприятиями промышленно-
сти Сланцевского района (без
учета субъектов малого пред-
принимательства) отгружено
товаров собственного произ-
водства, выполнено работ и
услуг собственными силами
на 1160 миллионов рублей, что
меньше уровня прошлого года
на 2 процента.

По состоянию на 1 июля
2005 года, остатки готовой про-
дукции собственного произ-
водства составили 282 милли-
она рублей, что в 1,7 раза боль-
ше, чем на 1 июля 2004 года.

Объем платных услуг, ока-
занных населению предприяти-
ями промышленности, соста-
вил 2,1 миллиона рублей.

В сложной экономической
ситуации оказалось акционер-
ное общество «Ленинградсла-
нец». На протяжении всего 2-
го квартала производственная
деятельность на предприятии
не осуществлялась.

За январь-июнь достигну-
ты темпы роста по выпуску
цемента в 1,2 раза, изделий
формовых резино-техничес-
ких – в 1,6 раза; услуг по про-
калке кокса - на 9 процентов.
Объем по вывозке древесины
(ЗАО «Черновской леспром-
хоз») увеличился на 9 процен-
тов. Вместе с тем, снижено
производство электроэнергии
на 61 процент, теплоэнергии –
на 35; сланца – на 60; обуви
резиновой - на 69; цельномо-
лочной продукции - на 20 про-
центов.

За I полугодие 2005 года
инвестировано в экономику
промышленности 20,3 милли-
она рублей.

Среднесписочная числен-
ность работников, задейство-
ванных на предприятиях про-
мышленности (без субъектов
малого предприниматель-
ства), за I полугодие снизилась
по сравнению с соответству-
ющим периодом прошлого года
на 6 процентов и составила
4921 человек. Приняты на ра-
боту за этот период 358 чело-
век, уволены – 665. Отпуска по
инициативе администрации
(ОАО «Ленинградсланец») за I
полугодие составили 30204
человеко-дня, в том числе без
сохранения заработной платы
– 2521.

Среднемесячная номи-
нальная заработная плата, на-
численная работникам про-
мышленных предприятий, уве-
личилась по сравнению с со-
ответствующим периодом
прошлого года на 11 процентов
и составила  в среднем 6900
рублей.  Разрыв оплаты труда
между самой низкооплачива-
емой и высокооплачиваемой
отраслями промышленности
составил 3,9 раза.

Просроченную задолжен-
ность по выплате заработной
платы,   по состоянию на 1 июля

2005 года, имело акционерное
общество «Ленинградсланец»
в размере 13,5 миллиона руб-
лей.

СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
Всеми видами деятельно-

сти сельхозпредприятий райо-
на отгружено товаров соб-
ственного производства, вы-
полнено работ и услуг соб-
ственными силами (без НДС)
на сумму 62,9 миллиона руб-
лей, что на 18 процентов боль-
ше, чем за соответствующий
период прошлого года.

Объем платных услуг, ока-
занных населению сельхоз-
предприятиями, снизился по
сравнению с уровнем прошло-
го года  на 12 процентов и со-
ставил 283 тысячи рублей.

Розничный товарооборот в
хозяйствах увеличился  на 31
процент и составил 10,9 мил-
лиона рублей.

Сельхозпредприятиями
произведено и реализовано
мяса (в живом весе) 306 тонн,
что на 4,9 процента больше
аналогичного периода прошло-
го года и  произведено 6748
тонн молока, что на 13,9 про-
цента больше. Реализовано мо-
лока 6699 тонн, что на 12 про-
центов больше уровня прошло-
го года.

Средний надой молока от
одной коровы составил 3143
килограмма, что на 12,8 про-
цента больше января-июня
2004 года.

Поголовье крупного рогато-
го скота на 1 июля в сельхоз-
предприятиях составило 4601
единицу, что на 4 процента
больше уровня прошлого года,
в том числе коров – 2142 еди-
ницы, что соответствует
уровню прошлого года.

Поголовье свиней по срав-
нению с тем же периодом сни-
зилось  на 30 процентов и со-
ставило 1148 единиц .

Приплод телят за январь-
июнь составил 925 голов, что
на 2,1 процента меньше анало-
гичного периода прошлого года.

Приплод поросят  увели-
чился по сравнению с прошлым
годом на 7,4 процента и соста-
вил 1291 голову.

Падеж крупного рогатого
скота  снизился по сравнению
с прошлым годом в 1,5 раза и
составил 12 голов.  Падеж сви-
ней  в 1 полугодии составил 59
голов (96 голов в прошлом
году).

Среднесписочная числен-
ность работающих в сельхоз-
предприятиях по сравнению с
аналогичным периодом про-
шлого года снизилась на 2,3
процента и составила 582 че-
ловека.

Среднемесячная номи-
нальная заработная плата по
сравнению с тем же периодом
возросла на 30,2 процента и
составила 5862 рубля.

Задолженности по выпла-
те заработной платы, по состо-

янию на 1 июля 2005 года, сель-
хозпредприятия не имели.

СТРОИТЕЛЬСТВО
Предприятиями всех форм

собственности освоено 57,5
миллиона рублей инвестиций
в основной капитал, что на 13
процентов больше соответ-
ствующего периода прошлого
года (в действующих ценах).

На приобретение машин,
оборудования и транспортных
средств использовано 59 про-
центов инвестиций.

В общем объеме инвести-
ций в основной капитал доля
собственных средств пред-
приятий и организаций соста-
вила 76 процентов, бюджет-
ных средств – 24 процента.

На долю предприятий и
организаций негосударствен-
ного сектора экономики прихо-
дится 53 процента общего объе-
ма инвестиций в основной ка-
питал.

Предприятиями и органи-
зациями муниципальной фор-
мы собственности освоено
27,2  миллиона рублей, или 47
процентов от общего объема
инвестиций.

Жителями Сланцевского
района введены в эксплуата-
цию в январе-июне 2005 года
11 индивидуальных жилых до-
мов общей площадью 1246
квадратных метров.

Ремонт и содержание ав-
томобильных дорог общего
пользования в районе осуще-
ствляет ГУП «Сланцевское
ДРСУ».   За январь-июнь 2005
года на эти цели израсходова-
но 15,1 миллиона рублей, что
на 16 процентов больше уров-
ня прошлого года.   Задолжен-
ности по заработной плате пе-
ред своими работниками ГУП
«ДРСУ» не имеет.

ТРАНСПОРТ
Предприятиями и органи-

зациями района (кроме
субъектов малого предприни-
мательства) перевезено гру-
зовыми автомобилями 190,3
тысячи тонн грузов, что на 25
процентов меньше, чем за со-
ответствующий период про-
шлого года.

На коммерческой основе
перевезено 20 процентов груза.

За январь-июнь грузообо-
рот грузовых автомобилей по
этим предприятиям по срав-
нению с соответствующим пе-
риодом прошлого года умень-
шился на 35 процентов и со-
ставил 9511 тысяч тонно-ки-
лометров.

Пассажирооборот (МУП
«Пассажирское автотранспор-
тное предприятие») за январь-
июнь уменьшился в 1,7 раза по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого года
и составил 39,5 миллиона пас-
сажиро-километров. За этот
период перевезено 3,2 милли-
она человек, что вдвое мень-
ше сравниваемого периода.

Индивидуальными пред-
принимателями, занимающи-
мися перевозками пассажиров
на маршрутах, перевезено за
полугодие 546,6 тысячи чело-
век, что на 6 процентов боль-
ше сравниваемого периода.
Пассажирооборот увеличился
на 6 процентов.

Средняя численность ра-
ботников в автотранспортных
предприятиях по сравнению с
соответствующим периодом
прошлого года уменьшилась на
4 процента и составила 315 че-
ловек.

Номинальная заработная
плата работников автотранс-
портных предприятий за ян-
варь-июнь увеличилась на 23
процента и составила 5654
рубля.

Задолженности по выпла-
те заработной платы авто-
транспортные предприятия не
имели.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ
ХОЗЯЙСТВО

Муниципальными предпри-
ятиями жилищно-коммуналь-
ного хозяйства оказано услуг
в фактических ценах (без НДС)
на сумму 105,3 миллиона руб-
лей. Производство продукции
и услуг в денежном выраже-
нии по сравнению с соответ-
ствующим периодом прошло-
го года увеличилось на 15 про-
центов.

Объем платных услуг на-
селению составил 85,8 милли-
она рублей.

Среднесписочная числен-
ность работников коммуналь-
ного хозяйства по сравнению
с соответствующим периодом
прошлого года уменьшилась на
3 процента и составила 1492
человека.

Средняя номинальная зара-
ботная плата увеличилась по
сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого года
на 25 процентов и составила
4875 рублей.

Задолженность по выпла-
те заработной платы на 1 июля
в размере один миллион руб-
лей имели муниципальные
предприятия: «Комбинат бла-
гоустройства города» и «Ком-
бинат коммунальных предпри-
ятий».

ДЕМОГРАФИЯ
В январе-июне 2005 года

было зарегистрировано 1163
акта гражданского состояния,
в том числе:

- рождения -   205;
- смерти      -   737;
- браки        -   116;
- разводы    -   105.
Миграционный прирост на-

селения района за январь-
июнь составил 99 человек.
   Сланцевский районный
отдел Территориального
органа Федеральной служ-
бы государственной статис-
тики по С-Петербургу и Ле-
нинградской области.
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«Финансирование ре-
монтных работ было нача-
то своевременно, мы смог-
ли закупить необходимые

материалы, рассчитаться с
подрядными организация-
ми, – подчеркнула замести-
тель директора по админи-
стративно-хозяйственной
деятельности Г.Е.Баранова.
– В июне-июле были прове-
дены необходимые работы
по замене сантехнического
оборудования и электросве-
тильников, в кабинете ин-

форматики установили ох-
ранную сигнализацию. В ка-
бинете физики настелили

РЕМОНТ ЗАВЕРШАЕТСЯ
деревянные полы и всю
электрику заменили, а в ка-
бинете химии, где полный
ремонт был сделан в про-
шлом году, установили но-
вые специальные парты».

Вместе с Галиной Евге-
ньевной проходим по
школьным этажам. На тре-
тьем этаже только загляды-
ваем в приоткрытую дверь:
здесь кабинеты уже подго-
товлены к началу учебного
года, блестят свежевыкра-
шенные полы в коридоре.

Белить здесь потолок и
красить стены не потре-
бовалось – эти работы
были выполнены в про-
шлом году, сохранность
помещений хорошая,
стены лишь помыли, и
они снова радуют глаз
светлыми тонами кра-
сок.

И на втором этаже ка-
бинеты практически го-
товы. «Полы мы
красим во всех
классах, - сказа-
ла Г.Е. Барано-
ва, - а полный
косметический
ремонт сдела-
ли лишь в не-
скольких каби-
нетах - №№ 10,
12, 22, 27. Отре-
м онтир овали

нынче полностью
также столовую,
учительскую, каби-
нет директора,
большой объем
косметических ра-
бот выполнен в
спортивном зале».

Галина Евгень-
евна, что называ-
ется, живет ремонтными

заботами, готова
о каждом кабине-
те рассказать в
мельчайших дета-
лях. И, конечно,
рассказать о тех
людях, которые
так старательно
готовят школу к
учебному году. Ос-
новной груз косме-
тического ремон-
та помещений лег
на плечи Андрея
Иосифовича Мазе-
на – он уже не-
сколько лет помо-
гает в ремонте
школы, белит, кра-
сит, и все делает
очень качествен-
но, красиво. Неза-

менимый помощник также
рабочий по обслуживанию
зданий и сооружений Борис

Кириллович Бутри-
мов. Застелить полы,
вставить стекла, за-
менить лампы – лю-
бое дело он выпол-
няет на совесть, от-
ветственно.

Довольна Галина
Евгеньевна Баранова
и техперсоналом.
Просит назвать фа-
милии всех: В.П.Да-
выдова, Л.Ю.Денисо-
ва, Л.В.Курчева,
О.И.Алехина, Е.Н.Ки-
риллова, Г.Н.Фёдоро-
ва, В.В.Семёнова,
Т . В . С м е л к о в а ,
З.В.Виткова, Л.М.Мат-
вейкина – каждая из
этих женщин свои
обязанности выпол-
няет на совесть, каждая
внесла свою лепту в то, что-
бы 1 сентября школа свер-
кала чистотой, чтобы всюду
был порядок.

А чтобы в порядке была
школьная территория, забо-
тятся дворники Г.В.Тихоми-
рова и супруги Федотовы,
Екатерина Анатольевна и
Константин Викторович.
Сторож В.А.Денисов подка-
шивал в течение лета траву
вокруг школы, на стадионе –
очень помогала в этом газо-
нокосилка, средства на при-
обретение которой были
выделены из местного бюд-
жета.

На территории вокруг
школы не только чистота и
порядок, радуют своей ухо-
женностью и красотой клум-
бы, подстрижены кусты.
Прополкой клумб занима-
лись подростки, работаю-
щие по направлению город-
ского центра занятости. Эти
заботы возлагались на де-
вочек, а мальчикам поруча-
лась работа потяжелее: пе-

В школе № 1 завер-
шаются ремонтные ра-
боты. Технический пер-
сонал, можно сказать,
наводит последние
штрихи: моют стены в
вестибюле, заканчива-
ют покраску полов в ко-
ридоре.

реносить мебель, ремонти-
ровать парты. В августе тру-
дятся четверо подростков, и
каждому находится дело.
Видела, как старательно

пололи девочки клумбы пе-
ред фасадом здания.

А какая огромная – в
длину всего здания – клум-
ба позади школы!

Это во многом творение
рук учительницы начальных
классов Татьяны Борисов-
ны Кизимовой. Она сама
выращивала рассаду цве-
тов, делала посадки, а де-
вочки летом выпалывали
сорняки.

Приятно пройтись по
школьному зданию и терри-
тории вокруг него: действи-
тельно, здесь трудятся на-
стоящие хозяева, которые
не просто старательно, а с
любовью готовятся к ново-
му учебному году. Работы ос-
талось буквально на не-
сколько дней, и первосен-
тябрьский день обязатель-
но будет праздничным.

Т.КРЫЛОВА
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

      И НАРОВА

 
 

Начало в № 52, 54,56,58,60.

 

Р Е Й Д

 Интересно, что на Иль-
мене снетка сушили более
сухо, так что соль там не тре-
бовалась (существовала
другая технология).  Для суш-
ки рыбы по всему озеру су-
ществовали сушильные
печи и даже заводы. По Са-
банееву (в его время), на
Псковском озере насчиты-
валось 83 действующих за-
вода и 554 печи (автор не
упоминает Чудское озеро).

Лазаревский отмечает,
что большинство печей
было сосредоточено  в юж-
ной части Спицынской и
особенно в Ремедской воло-
стях уезда. Печи были напо-
добие русских, но без труб.
Избы-сушильни были высо-
ки собой и больше походи-
ли на сараи, поскольку сто-
яли без окон (стекло было
только для дома). Такие за-
ведения в обиходе и статис-
тике именовались заводы
(в понимании того, что толь-
ко состоятельные крестья-
не могли у себя завести пе-
реработку рыбы; выход су-
шеной рыбы на заводе зна-
чительно превышал выход
бытовой русской печи; об-
служивать завод-заведе-
ние или заведенное дело
нанимались земляки; при-
шлых крестьян полагалось
полностью содержать; бе-
зусловно, сушка снетка и
ерша требовала серьезно-
го обучения мастеров). Ма-
лоимущие рыбаки без су-
шильных печей сбывали
снетка владельцам печей, в
противном случае обраба-
тывать его приходилось в
домашних стесненных усло-
виях, да и хранить свежую
рыбу - дело хлопотное, пусть
это будет даже зимой.

Сушильные печи были
достаточно внушительны по
современному пониманию
печи вообще. По Лазаревс-
кому, длина печи составля-
ла 8 - 12 метров, ширина - 8
и более - совершенно гиган-
тские сооружения, если
учесть, что некоторые заво-
ды имели 2 - 3 - 4 печи, ко-
торые нещадно дымили (ка-
кова должна была быть
картина протапливания).

Проблема стихийных
свалок во дворах и на дру-
гих городских территориях
стала уже настолько ост-
рой, что впору всерьез ста-
вить вопрос о введении до-
полнительной оплаты за
вывоз мусора для всего
населения. Во время рей-
да мы не могли не отме-
тить, что во
дворах чисто.
Однако, как
выяснилось,
дворники до-
полнительно собирали му-
сор, оставленный гражда-
нами в эти утренние часы
в разных «удобных» мес-
тах: у стены, у столба, у ка-
кой-то ограды. Для этого
понадобились грузовая
автомашина и трактор с
прицепом. МП «ЖКХ» вы-
нуждено регулярно отвле-
кать людей и технику. Пла-
та за вывоз мусора, кото-
рую сейчас вносит населе-
ние, перечисляется муни-
ципальному предприятию
«Комбинат благоустрой-
ства города», которое по
договору с МП «ЖКХ» осу-
ществляет вывоз бытовых
отходов от населения.

Но ждать мусоровоз
далеко не у всех хватает
терпения и желания. И
вновь то тут, то там появ-
ляются оставленные паке-
ты с отходами, старая ме-
бель, строительный мусор.
Как показал наш рейд, все
жители города, которых
мы посетили, чистоту в сво-
их квартирах соблюдают
тщательно. В принципе,
они хотели бы видеть по-
рядок и во всем городе, о
свалках мусора в неуста-
новленных местах говори-
ли с неодобрением. Но
когда речь заходила о том,
что именно эта семья
«внесла свой вклад» в по-
полнение таких свалок,
обязательно обнаружива-
лись некие «смягчающие
обстоятельства», непрео-
долимые причины, кото-
рые вынудили нарушить
порядок.

Каким образом уста-
навливаются адреса нару-
шителей? Очень просто.
Дворники, которым дела-
ют замечания за неубран-
ную территорию из-за па-
кетов, выставленных во
двор, иногда превращают-
ся в сыщиков. Принадлеж-

ность практически каждого
пакета можно установить,
если не пожалеть времени
на осмотр содержимого.
Занятие не из приятных, но
для того, чтобы ставить
вопрос о наказании нару-
шителей, нужно иметь нео-
провержимые доказатель-
ства. В руках Е.Я.Дреминой

целая пачка бумаг, добытых
подобным образом, и
именно к их владельцам
мы направляемся.

Некоторым жильцам
подобные предупрежде-
ния уже делались. Участко-
вый уполномоченный вы-
писывает им повестки. В
назначенный день пригла-
шенным гражданам при-
дется прийти в милицию.
Там на основании матери-
алов, поступивших из ЖЭУ
№ 5, будет составлен про-
токол. Гражданин даст свои
объяснения, а затем дело
будет передано на рассмот-
рение административной
комиссии. Процедура дли-
тельная, с соблюдением
всех требований закона.

В каждой семье, куда
мы приходим, свои заботы.
Кто-то готовится к свадьбе,
кто-то только что выписал-
ся из больницы, кто-то вер-
нулся из дальней поездки
и отдыхает… А тут неждан-
ные посетители, которые
заводят неприятный разго-
вор об ответственности за
давно забытый пакет с му-
сором, когда-то оставлен-
ный в спешке во дворе. Ча-
сто взрослые ссылаются на
детей, видя в этом что-то
вроде оправдания: дескать,
им поручили вынести мусор
к машине, а они бросают,
где попало. Мальчик, с ко-
торым мы разговаривали в
одной из квартир, тоже рас-
сказал, что выходит с паке-
том мусора пораньше, ста-
вит его во дворе и … уходит
играть. Если вспомнит, при-
бежит, когда подъедет ма-
шина, если нет – кто-то всё
равно уберет. Теперь маме
этого мальчика, которая

работ ае т
по сме-
нам, при-
дется в свой выходной
день идти объясняться в
милицию, потом на адми-
нистративную комиссию.
Наверное, контроль за тем,
как выполнено поручение,
в этой семье после этого бу-
дет строже. И в других се-
мьях нелишне объяснить
детям, что минутная забыв-
чивость чревата серьезны-
ми неприятностями.

Впрочем, не всегда. В
качестве «доказательства»
по одной из квартир были
добыты медицинские
справки с результатами

анализов. Уви-
дев их, молодая
женщина, с кото-
рой мы беседо-
вали, удивилась:
нужные доку-
менты оказа-
лись выброшен-
ными. Она  по-
благодарила за

их возвращение, и даже по-
вестка в милицию настрое-
ния ей не испортила.

Кое-кто из жильцов в
свою очередь начинает
«качать права»: и в подъез-
де не убрано, и ремонт в
доме надо сделать. Но
если работники ЖЭУ вы-
нуждены тратить рабочее
время и средства предпри-
ятия на незапланирован-
ную уборку мусора, значит,
естественно, какие-то дру-
гие работы будут отложены.
К чистоте в подъездах это,
кстати, не относится. Пока
что городские власти не
определились с вводом
дополнительной платы  за
уборку в подъездах силами
МП «ЖКХ», и эта услуга в го-
роде еще не оказывается.
В большинстве подъездов,
где мы были, и впрямь от-
носительно чисто. Только
портят общее впечатление
оставленные на лестнич-
ных площадках все те же
пакеты с мусором. Стоит ли
ждать, когда несанкциони-
рованные свалки «переме-
стятся» с дворов в дома?
Может, уже сейчас по-доб-
рому поговорить с соседя-
ми, проследить, чтобы ре-
бенок донес пакет с отхо-
дами до мусоровоза?

 Вполне возможно, не
всех устраивает действую-
щая система вывоза мусо-
ра. Но если в ней нужно что-
то изменить, действовать
можно вполне цивилизо-
ванными способами. Ведь
чистые улицы и дворы – это
наша культура, наше хоро-
шее настроение на весь
день.

Рейд по заранее выявленным адресам тех граж-
дан, кто пополняет несанкционированные свалки
мусора, состоялся недавно на территории, подве-
домственной ЖЭУ № 5. В рейде приняли участие
ведущий специалист производственно-техническо-
го отдела МП «ЖКХ» Н.В.БЕРИЧЕВА, инженер ЖЭУ
№ 5 Е.Я.ДРЕМИНА, участковый уполномоченный
ОВД С.Н.ИСКОВСКИХ и автор этих строк.

КОГДА ДВОРНИКИ
СТАНОВЯТСЯ
СЫЩИКАМИ

С. ШИШКИНА
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13 августа в парке
культуры и отдыха про-
шли праздничные ме-
роприятия, посвящен-
ные Дню физкультурни-
ка. Даже дождь не смог
помешать их проведе-
нию. Как и планирова-
лось, состоялась легко-
атлетическая эстафета,
прошли соревнования
по шахматам, пляжному
волейболу, по дартсу и
стрельбе  из пневмати-
ческой винтовки. Жела-
ющие смогли принять
участие в преодолении

туристической полосы препятствий.
А в завершение всех ждал тури-

стический обед – гречневая каша с
тушенкой, сваренная на костре,
была необыкновенно вкусной.

ДОЖДЬ НЕ ИСПОРТИЛ ПРАЗДНИК

 
 

За 7 месяцев в Слан-
цах и Сланцевском райо-
не произошло 105 дорож-
но-транспортных проис-
шествий, что на 28 случа-
ев больше, чем за тот же
период прошлого года. В
том числе по вине водите-
лей произошло 104 ДТП.
В результате ранен 21 че-

4 августа в половине первого ночи у деревни Борки
водитель мотоцикла ИЖ совершил наезд на пешехода.
Пострадали мотоциклист, не имевший удостоверения на
управление транспортным средством, его пассажирка
и пешеход. Все трое были из одной молодежной компа-
нии, а мотоциклист – даже несовершеннолетний. Пост-
радавшие были доставлены в травматологическое от-
деление ЦРБ.

8 августа в деревне Загривье водитель трактора МТЗ-
82, не имевший документов на право управления транс-
портным средством, при выезде на перекресток не ус-

ВОДИТЕЛИ, БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЕЕ

ХРОНИКА ДТП

ловек, погибли 5. Цифры
значительные, хотя есть не-
которое снижение по этим
показателям по сравнению
с тем же периодом прошло-
го года.

Основная доля проис-
шествий  на дорогах прихо-
дится на столкновения (45),
наезд на стоящее транспор-

тное средство (26), опро-
кидывание (18). Наезд на
пешеходов был совершен в
семи случаях.

Наиболее аварийными
днями недели являются
пятница, суббота, воскресе-
нье, самые опасные в этом
отношении часы с 20 до 21
часа, с 17 до 18 часов.

В числе основных при-
чин ДТП, произошедших
по вине водителей – несо-
ответствие избранной ско-
рости дорожным услови-
ям, выезд на встречную
полосу, несоблюдение
очередности проезда.

  

ПРОИСШЕСТВИЯ НА ДОРОГАХ В АВГУСТЕ
тупил путь автомобилю, хотя тот двигался по главной до-
роге. Произошло столкновение. Пострадавших нет. Ав-
томобиль и трактор получили повреждения.

9 августа. Около 17 часов у дома 2 по Шахтерскому
переулку водитель автомобиля ГАЗ 5312 при движении
задним ходом не убедился в безопасности маневра и
совершил наезд на автомобиль ВАЗ 2110. В этот же день
аналогичное происшествие  имело место вечером у д.
24 по улице Кирова. При движении задним ходом води-
тель автомобиля «Форд» наехал на другой «Форд», сто-
явший рядом. Пострадавших в этих ДТП не было.

В детском саду № 2 прошла тематическая
неделя по ознакомлению с насекомыми. В рам-
ках этой недели ребята участвовали в музыкаль-
ных развлечениях: младшие путешествовали с
Колобком, встречались с разными насекомыми,
строили домик для муравьев. А в гости к старшим ребя-
там приходили Красная Шапочка и Волк.

*  *  *
В детском саду № 5 завершаются ремонтные работы

по подготовке к новому учебному году.  По-
мещение первой младшей группы полностью
отремонтировано, в других проведен частич-
ный ремонт. В порядок приведена кровля.

Поскольку одно из направлений работы в
предстоящем учебном году – экологическое воспита-
ние дошкольников, в детском саду открывается комна-
та природы. В ней уже появились первые обитатели –
рыбки, попугай, черепаха, грызуны.
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Наш сайт:www.ztruda.korpunkt.ru E-mail: ztruda@lens.spb.ru

Главный редактор А. АЛЕКСАНДРОВ - тел.2-23-81; заместитель главного редактора
по выпуску газеты В. Карасева  -  тел. 2-17-85;  редактор социально-экономического
отдела С. Шишкина,  корреспондент В. Галкина - тел. 2-16-70; редактор отдела обще-
ственно-политической жизни  Т. Крылова - тел.2-14-06; редактор отдела культуры, быта,
писем и массовой работы В.Гордеева - тел.2-16-65;  корректор Т.Попова, бухгалтерия
-2-36-68.  Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14 до 16 часов в бухгал-
терии  редакции.

 

 

Внимание. Открылся интер-
нет-сайт, посвященный наше-
му городу www.slantcy.spb.ru.
Новости, история города и
района, форум, фотогра-
фии и многое другое.

 

 

Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

Продается  VW Golf-3, 1994 г., 1,6 л, 5 дв., крас-
ный, 6,8 у.е. Т. 8-911-2757550.

Продам 3-ком. кв. 2/2, 96 м2, все комн. раз-
дельные, кухня 18 м2 в Лучках. Куплю комнату,
дом, дачу. Т. 8-921-3929755.

Продается корова, нетель. Тел. 73-782.

Куплю 1-, 2-комн.кв. улучш.план. без посред-
ников. Тел.33-045, 32-611.

Телефон 32-495 с 16 до 21 час. ежедневно.

 

 

Телефон   8 - 921- 9724447

В новый магазин
 

требуются продавцы.
Совет  ветеранов  войны  и  труда

ОАО «Ленинградсланец» скорбит по
поводу смерти старейшего шахтера  и
активного общественника Москалева
Владимира Кузьмича.

Выражаю душевную благодарность соседям,
коллегам и друзьям за помощь в организации
похорон моей мамы Бариновой Тамары Тимо-
феевны.                                                              Дочь.

 

 

 

 

 

 

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

 Т. 42-856,
8-911-7296501.

Зарплата от 4 до 6 тысяч руб.

 

       в кафе «Уют».

МП «Рынок»
требуются

Обращаться по

тел. 2-14-71.

Грузовые перевозки по
городу и межгороду на авто-
мобиле ЗИЛ «Бычок» фургон
грузоподъемностью 3,5 т.
Тел.8-921-1808903 Павел.

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод  «Сланцы»

ДОРОГО!!!
Обращаться по тел. 2-24-33
(с 10-00 до 18.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота, воскресенье.

 Кефир снимает
похмелье, поскольку содержит алкоголь

На самом деле спирта в этом напитке почти
нет. Одна зрелая груша содержит столько же алко-
голя, сколько ведро кефира.

Это интересно

уборщица-
посудомойка

и бармен


